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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A UM PLANO ESTRATÉGICO DE 
DESENVOLVIMENTO E FOMENTO AO 
EMPREENDEDORISMO, PEQUENAS E MÉDIAS EMPRESAS 
DA CIDADE DE ASSIS 
 

Considerando que no I Encontro de Politicas Publicas 

para o Empreendedorismo realizado em Marilia no dia 23 de maio, no qual participei, foi 

pactuado com a Prefeitura de Assis que o mais breve seria enviado a Lei Geral Municipal de 

apoio ao Empreendedorismo e a Pequena e Média Empresa para a Câmara Municipal;  

Considerando que seria uma ótima oportunidade do 

empreendedor fortalecer o seu negócio e já que já foi sinalizado positivamente a este 

vereador;  

Considerando a importância de desenvolver um 

comportamento empreendedor nas crianças do ensino municipal;  

Considerando a importância de fomentar o 

empreendedorismo;  

Considerando ser um projeto que pode gerar grande 

conhecimento ao empreendedor;  

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste à esta Casa de Leis, as seguintes 

informações: 

 

a) – Qual a possibilidade de se enviar para esta Casa de 

Leis, o mais breve possível, a Lei Geral Municipal de 

apoio ao Empreendedorismo e a Pequena e Média 

Empresa? 

 

b)  - Qual a possibilidade da Prefeitura Municipal  

realizar em parceria com o Sebrae o evento 

“Encontro de Relacionamentos & Negócios” em 

nossa cidade? 
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c) - Qual a possibilidade da Secretaria de Educação fazer 

uma parceria com o Sebrae no Projeto “Jovens 
Empreendedores Primeiros Passos” e implantar a 

disciplina de Empreendedorismo nas escolas? 

d) - Qual a possibilidade do Poder Executivo criar em 

parceria com o Sebrae a “Sala do Empreendedor” 

como um espaço favorável para empresários discutir 

negócios e local para capacitação profissional? 

e)  - Qual a possibilidade do Poder Executivo em parceria 

com o Sebrae viabilizar a vinda do Projeto “Loja 
Modelo Itinerante” que trata de uma carreta 

itinerante apresentando ao publico como funciona um 

estabelecimento de varejo, ensinando a correta 

disposição , organização e iluminação?  

 

 

                                                       SALA DAS SESSÕES, em 02 de junho de 2014. 
 

 
 

                                                                    ALEXANDRE COBRA VENCIO                              
                                                                                  Vereador – PSD                                                           

 

 
 
 
 

    

    

    

    

    

    

 


